



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

frais pharmaceutiques

Question écrite n° 84285

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur certains abus dans la présentation des médicaments qui augmentent les dépenses imputables à la sécurité sociale et souvent sans utilité pour l'utilisateur. Même les simples comprimés ont des présentations différentes suivant les laboratoires avec des conditionnements pour des durées qui ne sont pas les mêmes. Il semble que des économies pourraient être réalisées dans ce secteur des « fournitures ». Il lui demande quelles sont ses intentions pour intervenir dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 84285

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 juillet 2010, page 8055

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)